



Liebe GCL'er und Freunde der Gemeinschaft Christlichen Lebens!

Neue Gruppen in Linz, Spittal/Drau, Feldkirch und Bozen/Südtirol

Im November 2010 haben in vier Städten Österreichs und Südtirols neue GCL-Gruppen ihre ersten Treffen abgehalten. Es gibt in jeder Gruppe bereits eine/n Koordinator/in bzw. Starthelfer und geistliche Begleiter. Besonders willkommen heißen wir die erste GCL-Gruppe in Bozen/Südtirol.

Besuch aus Rom

Am 25. November 2010 war Daniela Frank, die Vorsitzende der GCL-Weltgemeinschaft, zu einem Kurzbesuch in Wien. Sie traf sich mit einigen GCLlerInnen und erzählte bei einem gemütlichen Abendessen von ihren Reisen und Erfahrungen mit GCL-Gemeinschaften rund um die Welt, insbesondere vom gerade stattfindenden Kontinentaltreffen der Region Asien/Pazifik.

Gebundenentreffen in Bad Salzschlirf/Deutschland

Vom 12. – 14. November 2010 nahmen Inge Boeckmann, Karin Hampel und Gertrud Zeller am jährlichen Treffen für GCLerInnen mit Bindung in Bad Salzschlirf/Deutschland teil. Die rund 60 TeilnehmerInnen befassten sich mit der Situation der Kirche heute. Besonders wertvoll war der Erfahrungsaustausch, der uns gezeigt hat, wie wichtig kleine Gemeinschaften wie die GCL in der Kirche sind.

Treffen der Kirchlichen Assistenten der GCL in Würzburg

P. Richard Plaickner SJ war Gast beim jährlichen Treffen der Kirchlichen Assistenten Deutschlands am 21. und 22. November 2010 in Würzburg. Die GCL-Deutschland ist in vielen Diözesen bzw. Regionen Deutschlands mit diözesanen GCL-Strukturen und Aktivitäten vertreten. Deutschland hat nicht nur zehn Mal mehr Einwohner als Österreich, sondern auch zehnmal mehr GCL-Mitglieder.

BotschafterInnen-Treffen in Linz 15. Jänner 2011

Erstmals findet das Treffen der GruppenvertreterInnen (=“BotschafterInnen“ der Gruppen) außerhalb Wiens statt: Wir sind zu Gast im Haus Manresa bei den Jesuiten. Ziel ist es, von einander zu erfahren sowie Fragen und Anliegen an den Vorstand zu richten. Der Vorstand seinerseits informiert über Aktuelles, auch Internationales bzw. bietet seine Dienste an. Jede Gruppe ist eingeladen, einen oder, noch besser, zwei VertreterInnen zu entsenden.

Einführung in die Aufgaben als StarthelferInnen, GruppenkoordinatorInnen und GruppenbegleiterInnen in Graz und Innsbruck

Im ersten Quartal 2011 werden zwei Kurse für StarthelferInnen, GruppenkoordinatorInnen und interessierte GruppenbegleiterInnen stattfinden.

Region West (Süd- & Nordtirol, Vorarlberg)

Datum: Samstag, 05.02.2011
Ort: Innsbruck, Jesuitenkolleg, Sillgasse 6
Verantwortung: Christian Ettl und P. Richard Plaickner SJ

Region Süd (Steiermark, Kärnten, Osttirol)

Datum: Samstag, 05.03.2011
Ort: Graz, Kleinkommunität der Jesuiten, Zinzendorfgasse 3
Verantwortung: Joseph Waiß und P. Richard Plaickner SJ

(Einladungen mit den Details folgen.)



Weihnachtskarten-Aktion

Die diesjährigen Weihnachtskarten stammen von Monika Röttger, Künstlerin und Mitglied der GCL Deutschland. Mit dem Verkaufserlös unterstützt sie P. Konrad Landsberg SJ in Simbabwe bei Nothilfen und beim Aufbau der GCL.

GCL- Zeitung

Die Ausgabe Nr. 3 wird noch vor Weihnachten erscheinen.

GCL- Homepage

Wir beabsichtigen, den Webauftritt zu überarbeiten und an die aktuellen Erfordernisse anzupassen. Für die Umstellung auf ein Content-Management-System (CMS) suchen wir Mitglieder mit Erfahrung bezüglich Web-Auftritt, die uns dabei unterstützen wollen. Interessenten mögen sich bitte bei Nicholas Holmes-Edinger per Email an webadmin@gcloe.at melden.

Einen gesegneten Advent und liebe Grüße aus Wien!

P. Richard Plaickner SJ, Ulrich Treipl, Karin Hampel, Nicholas Holmes-Edinger
(im Namen des Vorstands der GCL-Österreich)

Wien, 3. Dezember 2010